



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 365-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Anuncian campaña por Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer

Con ello se busca generar un compromiso por parte de las instituciones gubernamentales.

El día 25 de noviembre, se conmemorará el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, por este motivo el Gobierno Regional Cajamarca realizará una campaña de sensibilización contra este mal social que cada día viene cobrando más víctimas.

Esta campaña está dirigida a varios flancos, de manera interna se trabajará con las dependencias, específicamente la Gerencia Regional de Desarrollo Social y las direcciones regionales de educación y salud, en las cuales se repartirá unos lazos de color morado que simbolizan el compromiso con la eliminación de la violencia contra la mujer.

Asimismo, de manera externa se promoverán algunas acciones de capacitación y sensibilización; a través del eje regional contra la violencia familiar, básicamente orientada a operadores públicos, en este caso a la policía y serenazgo.

Según datos del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, los problemas más frecuentes en nuestra región son: violencia de género, violencia familiar y sexual, feminicidio y finalmente la trata de personas. Esta problemática será abordada de manera integral por el gobierno regional, a través del Plan Regional Contra la Violencia de Género, que estará enfocado mayormente en prevención e intervención.

Sobre ello, Wilmer Valverde, responsable de la oficina de protección social, manifestó: “El trabajo conjunto es una de las bases para el éxito en torno a cualquier intervención pública. En ese sentido estamos trabajando con el Centro Emergencia Mujer, la MPC, el Ministerio Público, el Poder judicial y las organizaciones sociales, para construir el plan de lucha contra la violencia de género”.

El viernes 1 de diciembre, se realizará la primera reunión del equipo técnico, para fortalecer el diagnóstico regional de violencia de género; luego se identificará a las partes involucradas para la socialización del plan; además, de construir la misión, visión y objetivos del mismo.

Finalmente, el 8 de marzo en conmemoración al Día Internacional de la Mujer, se pretende publicar y dar a conocer a la población el plan regional en su totalidad.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de noviembre de 2016



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA